

Mensaje de la U. Católica

Ignacio Sánchez Díaz, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, saluda muy atentamente al señor Agustín Edwards del Río, director del diario Las Últimas Noticias, y le hace llegar en su nombre y en el de la comunidad universitaria que dirige, sus más afectuosos saludos con motivo de celebrarse un nuevo aniversario de ese medio de comunicación.

Al reiterar su saludo, hace propicia es-

ta oportunidad para manifestarle los sentimientos de su más distinguida consideración y estima.

Ignacio Sánchez Díaz

Felicitación de la Armada

Tengo el agrado de saludarlo muy cordialmente y hacerle llegar en nombre de esta dirección de Comunicaciones de la Armada y en el mío propio mis más sinceras felicitaciones con motivo de un